
 Conjugaison 

Différencier imparfait et passé composé 

Si les deux temps évoquent une action passée des différences permettent de savoir 

quand employer ces deux temps. 

L'imparfait est utilisé pour une description, pour parler d'une habitude. L'action est 

inachevée: 

Quand il faisait froid  il n'oubliait pas de mettre ses gants sur la cheminée. 

Ici c'est une habitude. 

Pour le passé composé; l'action est précise et achevée. 

Il a mis ses gants sur la cheminée en rentrant du travail. 

Il l'a fait une fois, c'est passé  et daté. 

Dans les phrases complexes des mots indicateurs vous aideront: 

Contexte (Imparfait) Indicateurs Action (passé composé) 

  

Je marchais seul 

  

  

  

  

Je voulais te parler 

  

soudain 

brusquement 

A ce moment-là 

lorsque 

aussitôt ..... 

mais (dans certains 
cas) 

  

je l'ai vu apparaître à l'angle de la rue. 

  

  

  

  

tu as raccroché trop vite. 

Cause (imparfait) Indicateurs Conséquence (passé composé) 

  

Il était en colère 

  

alors 

donc 

par conséquent 

  

  

il a préféré quitter la pièce. 

 

 

 

 



 Conjugaison 

 

Action (passé composé) Indicateurs 

  

Je suis arrivée sur le site...........................> 

J'ai rencontré Lucile <................................. 

une amitié est née. <................................ 

  

et: 

ensuite: 
 

  

J'ai vu cette pièce de théâtre ...................... une fois 
deux fois 

X fois 

..... 

  

 


